

De la Provincia

Albacete, la primera provincia en cerrar el ciclo de residuos sólidos

La administración regional ha invertido 22 millones para sellar lo 67 vertederos existentes

Con una inversión de más de 1.300.000 euros, las obras de la tercera fase del proyecto de sellado del Área de Gestión Albacete-Centro-Norte, que afecta a 15 municipios de la provincia, comenzarán en abril, según señaló durante la presentación de la iniciativa el consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, **José Luis Martínez Guijarro**, en Tarazona de

La Mancha, donde se dieron cita los alcaldes de las localidades beneficiarias.

José Luis Martínez Guijarro destacó que con la tercera fase de este proyecto y el sellado del vertedero de Villarrobledo, "Albacete se convierte en la primera provincia de Castilla-La Mancha en cerrar el ciclo completo de la gestión de residuos sólidos urbanos".

El consejero recordó

que la Junta ha invertido más de 22 millones de euros en la provincia de Albacete en el programa de clausura y sellado de vertederos, enmarcado dentro del Plan de Gestión de Residuos Urbanos de Castilla-La Mancha. En toda la región la cuantía asciende a más de 120 millones de euros y se ha actuado en 550 vertederos, 67 de ellos albaceteños.



José Luis Martínez Guijarro y Francisca Sáiz.

Una vez concluido este ciclo, Martínez Guijarro apuntó que es el momento de ocuparse de la calidad, a través de la recogida selectiva y actuaciones relacionadas con la materia orgánica, que se realizarán en los grandes núcleos y que afectarán a los colectivos que producen mayor cantidad de residuos, como mercados y centros hospitalarios. En este sentido, destacó la importancia de la educación ambiental y la concienciación ciudadana para evitar "la creación de vertederos incontrolados".

Vertederos

- ▷ Abengibre
- ▷ Alatoz
- ▷ Almansa
- ▷ Bonete
- ▷ Cenizate
- ▷ Fuensanta
- ▷ Jorquera
- ▷ La Roda
- ▷ Mahora
- ▷ Minaya
- ▷ Motilleja
- ▷ Pozohondo
- ▷ Tarazona - Madrigueras
- ▷ Villalgorido del Júcar

La cooperativa Almendras Sierra del Segura amplía su actividad

Se ha convertido en motor económico de la comarca, con productos ecológicos

SIERRA DEL SEGU-RA.- La Consejería de Agricultura colaborará en la ampliación de la almazara de la cooperativa Almendras Sierra del Segura y en la adquisición de una partidora de almendra única en Castilla-La Mancha. Así lo informó el delegado de la Junta en Albacete, **Manuel González Ramos**, durante la clausura de la asamblea que realizó la organización.

Acompañado por el responsable provincial de Agricultura, **Manuel Miranda**, el delegado de la Junta trasladó el compromiso del Gobierno de Castilla-La Mancha de colaborar en la ampliación y modernización de las instalaciones de la cooperativa, a cuya asamblea asistieron más de 400 personas.

Cooperativismo competitivo

Además, el delegado felicitó tanto al presidente de la cooperativa, **Enrique López Tercero**, como a su junta rectora y a sus socios, "por haber convertido a esta

entidad asociativa en uno de los motores de desarrollo económico más importantes de la comarca de la Sierra del Segura" y por impulsar "un cooperativismo empresarial competitivo", así como por su apuesta por los productos ecológicos.

Aunque la cooperativa - que cuenta con más de 3.000 socios distribuidos por la Sierra del Segura y otras zonas de la provincia - nació dedicada únicamente al cultivo de la almendra, en estos últimos años ha experimentado una importante expansión hacia nuevos productos como la aceituna, con la instalación de una almazara.



Manuel González, durante la visita de las instalaciones de la almazara.

Por su parte, Manuel Miranda, recordó a los asistentes la reivindicación del Gobierno de Castilla-La Mancha para que se ejecute el Plan Nacional de Regadíos, que contempla una superficie importante de nuevo regadío en la Sierra de Segura. También informó de la solicitud que ha realizado la Consejería de Agricultura a la Confederación Hidrográfica del Segura acerca de la ejecución de pozos de sequía para regar cultivos leñosos, sobre todo almendro y olivar, en la Sierra del Segura, para paliar las consecuencias de la sequía.

Mozart centra la VII Semana de Música Religiosa de Hellín



Orquesta Filarmónica Nacional de Iasi.

HELLÍN.- La conmemoración del 250 aniversario del nacimiento de **Mozart** tendrá un especial protagonismo en la VII Semana de Música Religiosa, que se celebrará desde este domingo hasta el seis de abril en la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción de Hellín.

Como antesala a la semana grande del municipio, el festival se abre con el drama religioso medieval 'El Misterio de Elche' y continúa con el grupo hellinero **Iluni Música**, que ofrecerán música reli-

giosa barroca. La formación **Reinecke Klaavier Quintet** será la encargada de rendir homenaje a la obra de Mozart, mientras que la **Orquesta Filarmónica Nacional de Iasi**, junto con el **Coro Gavriil Musicescu**, clausurará los actos con el 'Requiem de Verdi'.

Aunque la música es eminentemente vocal, la Concejalía de Cultura no ha querido este año descuidar las facetas instrumental y de representación para enriquecer la Semana de Música Religiosa.